



En Virtual Educa 2008, nos gustaría presentar las acciones y actividades que llevamos desde nuestra organización y muy especialmente presentar la experiencia de los cibervoluntarios.

Cibervoluntarios, una red social para fomentar la inclusión socio digital y el desarrollo humano a través de las TIC

Los cibervoluntarios son agentes de cambio social que utilizan las nuevas tecnologías como herramienta para la solución de problemas sociales de fondo Son personas curiosas, pro activas, con ganas de aprender, pasión por compartir y entusiasmo por las Nuevas Tecnologías. Los Cibervoluntarios dan a conocer, en persona, las posibilidades que ofrece el uso de las Nuevas Tecnologías de una forma útil, sencilla y eficaz para el día a día a colectivos con pocas posibilidades de acceso y formación, bien a través de la red bien en persona, de tú a tú, mediante cursos, charlas, conferencias, talleres, eventos, seminarios, entre otros.

Dirigimos nuestra acción a colectivos que puedan estar excluidos de la Sociedad de la Información por razones de género, edad, entorno profesional y social, falta de tiempo, conocimientos, habilidades, motivación y/o recursos materiales o económicos.

A través de nuestras iniciativas desarrollamos un papel vital de conexión entre lo local y lo global en la sociedad de la información. Nuestra forma de contribuir suele ser siempre innovadora en la búsqueda de soluciones y creativa a la hora de detectar y canalizar las necesidades y demandas existentes en nuestro ámbito de actuación, porque estamos cerca de las situaciones de nuestro entorno más cercano y por tanto, somos concientes, estamos cerca, de las soluciones a aportar.

Por ello, para nuestra entidad, es vital reivindicar la importancia que han tenido, tienen y tendrán los voluntarios tecnológicos en el desarrollo e implementación de la sociedad de la información y del conocimiento compartido, porque, como señala Naciones Unidas, sin voluntarios será imposible acabar con la brecha digital.

En definitiva, en Cibervoluntarios trabajamos día a día para **conseguir que todas las personas tengan, por igual, la oportunidad de acceder, conocer y utilizar las Nuevas Tecnologías con el fin de paliar la brecha digital y fomentar la Sociedad del Conocimiento**

Los Cibervoluntarios actúan a través de una organización, la Fundación Cibervoluntarios, es una entidad sin ánimo de lucro cuya visión es **utilizar las Nuevas Tecnologías como medio para la innovación social y el desarrollo humano** para ello centra su misión en "*Conseguir que todas las personas tengan, por igual, la oportunidad de acceder, conocer y utilizar las Nuevas Tecnologías con el fin de paliar la brecha digital y fomentar la Sociedad del Conocimiento*" Inicio su andadura en Diciembre del 2001 y tras cuatro años como asociación en el 2005 se constituye como Fundación bajo el Protectorado del Ministerio de Cultura del Gobierno de España.

Más información en www.cibervoluntarios.org